

5月19日(日)午後1時30分
から水谷公民館多目的ホールに
於いて、みずほ台小地区社協第
19回定期総会が開催されました。
根崎会長のあいさつの後、富
士見市社会福祉協議会会長、事
務局長、富士見市立みずほ台小
学校校長からの祝辞を頂きました。

出席確認・報告の後、昨年度
の各部会の事業と決算の報告が
されました。次に、今年度の事
業計画案、予算案を審議し賛成
多数で可決されました。

昨年度は、新型コロナウイルス

第19回定期総会を開催

発行人 会長 根崎 頼郎
編集 広報部会



又感染症のレベルも引き下げら
れ活動も少しずつコロナ禍前
もどつてきました。ぜひ多く
の方に事業に参加していただ
きたいと思えます。

また、今年度は総会終了後イ
ベントがあり皆で楽しみまし
た。



富士見市みずほ台小地区社協 根崎会長挨拶



富士見市社会福祉協議会 大久保会長祝辞



会場の様子



イベントの様子

令和6年度事業計画

常任委員会

- ① 市社会福祉協議会、会員増強運動への協力
- ② 共同募金（赤い羽根・年末助け合い）運動への協力
- ③ 市社協主催事業への参加（研修会・ぱれつとまつり・バザー等）
- ④ 地区社協連絡会事業への参加（研修会・新任研修会・会長会・他）
- ⑤ その他

総務部会

- ① 財務活動として模擬店に出店等
- ② 福祉委員交流会の実施
- ③ ボランティア活動保険への加入
- ④ その他

高齢者部会

- ① 茶話会の実施（年2回）
- ② 交流会の実施（年2回）
- ③ その他

子ども部会

- ① 下校時見守り
- ② 夏休み体験教室の開催
- ③ 親子グラウンドゴルフ大会の開催

- ④ 地域こども教室「わくえり」への事業協力
- ⑤ その他

広報部会

- ① 『福祉はーとふる』年3回発行（8月、11月、3月）
- ② その他

令和6年度予算

収入の部

会費	23万円
寄付金	13万8千円
寄入金	3千円
事業収入	1万円
雑収入	508円
繰越金	22万8千492円
特別会計より	9万円
合計	70万円

支出の部

会議費	1万5千円
事務費	4万円
事業費	
・総務部会	6万円
・高齢者部会	32万円
・子ども部会	9万円
・広報部会	15万円
・渉外費	5千円
・研修費	5千円
・予備費	1万5千円
合計	70万円

令和6年度常任委員

会長	根崎 頼郎
副会長	萩元 喜久雄
副会長	橋本 博明
副会長	正東 三男
副会長	石川 男幸
副会長	田中正 樹
事務局長	大槻 節子
会計	橋本 実
計	小熊 明子
監査	吉田 廣子
監査	羽深 隆
総務部会長	細谷 充男
同副部会長	卯月 孝幸
高齢者部会長	井上 幸雄
同副部会長	兵藤 郁江
同副部会長	大槻 節子
同副部会長	加藤 和子
広報部会長	羽賀 亜矢子
民生委員代表	萩元 政夫
民生委員代表	荒井 登
民生委員代表	鏑木 貴美子
民生委員代表	戸塚 れい子
民生委員代表	住吉 勝彦

高齢者部会 活動報告

東みずほ台二丁目、三・四丁目町会

7月20日（土）茶話会が開催されました。

□腔ケアについて介護施設職員より講演いただきました。

打越町会

6月15日（土）茶話会が開催されました。

高齢者あんしん相談センターの職員のかたとたのしく交流しました

鶴馬関沢町会

7月7日（日）茶話会が開催されました。

みんなで七夕飾りを作りました。

水谷第一町会

6月15日（土）交流会が開催されました。

参加したみんなで懐かしい歌や、体操、ビンゴゲームなどを楽しみました。



水谷第一町会交流会

令和6年度福祉委員の紹介

福祉委員は地区社協の具体的な活動を担うボランティアです。特別な資格などは必要なく、地域のことを大切に思う気持ちがあれば誰でも参加することが

できます。町会の役員や民生委員の皆さんもメンバーに加わっており地域の福祉向上のために働いています。



東みずほ台3・4丁目町会(16名)	
氏名	所属部会
橋本博明	副会長・総務部会
細谷充男	総務部会部会長
荒井登	こども部会
名雪滋	高齢者部会
三枝晴子	高齢者部会
加藤和美	高齢者部会
山花喜美恵	高齢者部会
根本美枝子	高齢者部会
出口邦子	高齢者部会
田村久仁子	高齢者部会
平塚京子	高齢者部会
嶋田敏彦	こども部会
木藤隆太郎	広報部会
吉田廣子	会計監査
門脇隆	こども部会
赤澤敏男	高齢者部会

東みずほ台2丁目町会(14名)	
氏名	所属部会
萩元喜久雄	副会長・総務部会
小澤三郎	広報部会
井上幸雄	高齢者部会部会長
兵藤郁江	高齢者部会副部会長
井上才子	高齢者部会
柴田美智子	高齢者部会
荒井幸夫	高齢者部会
西村佳子	高齢者部会
蒲原圭子	高齢者部会
加藤和子	こども部会副部会長
萩元政夫	こども部会
大柳節子	こども部会
関野陽一	広報部会
早野功修	総務部会

水谷第1町会(19名)	
氏名	所属部会
根崎頼郎	会長・総務部会
田中正樹	副会長・総務部会
金子栄治	総務部会
田中喜代子	高齢者部会
根崎文子	高齢者部会
田中栄子	高齢者部会
名畑厚子	高齢者部会
大久保正子	高齢者部会
増田智子	高齢者部会
金子美恵子	高齢者部会
田中芳江	こども部会
大槻節子	こども部会長・事務局長
高橋身知子	こども部会
山田薫	こども部会
住吉勝彦	高齢者部会
大相則良	広報部会
田中栄志	こども部会
小澤待子	高齢者部会
田中多恵子	高齢者部会

打越町会(11名)	
氏名	所属部会
石川男幸	副会長・総務部会
戸塚れい子	高齢者部会
安斉マサ子	高齢者部会
益子薫	高齢者部会
岡本和子	高齢者部会
桑島文江	こども部会
殿村昭一	こども部会
小熊明子	会計・こども部会
古橋正夫	こども部会
羽賀亜矢子	広報部会部会長
野中しや子	高齢者部会

鶴馬関沢町会(16名)	
氏名	所属部会
正東三男	副会長・総務部会
卯月孝幸	総務部副部会長
生田目ひろ子	高齢者部会
岡田久美子	高齢者部会
藤本キヨ子	高齢者部会
乳井満理子	高齢者部会
松原泰子	高齢者部会
星野次男	こども部会
坂本春枝	こども部会
塚越幸子	こども部会
藤本満	こども部会
中澤時子	こども部会
橋本実	会計
羽深隆	会計監査
金田かがり	高齢者部会
鏑木貴美子	こども部会

ますの話題

このコーナーでは、地域に密着した旬な話題を取り上げます。

開設30周年を迎える、水子貝塚公園

今年開設30周年を迎える、水子貝塚公園を訪ねたことはありませんか。

今から約6千年前の縄文時代の遺跡です。国指定の遺跡に指定されていて、いわゆる重要文化財に当たります。当時の人々が食料にした、貝の貝殻を残した貝塚がドーナツ状に点在し、その多くが竪穴式の住居跡と考えられています。縄文海進を理解するための最適な場所なのです。

明治時代に貝塚の存在が確認されたから、何度かにわたり発掘調査が行われてきました。その結果、縄文前期という時代における、貝塚を伴う環状集落の様子がわかる遺跡としての価値が認められたのです。様々な人々の努力によって、遺跡としての保存するために、公園としての整備が行われたのです。難波田城公園とともに、富士

見市の歴史を広く伝える役割を果たしてきました。発掘資料の展示や復元住居の公開、さらに両方の公園で活動する市民学芸員が、来場者に対してガイドをするなど、様々な事業を継続してきました。

30周年を迎えるにあたって、水子貝塚を将来に向けて維持・保存するために整備計画が策定されました。30年経過すると、不具合が出たり、見直しが必要なものも起こります。これらを今後5年程度かけて実施したいとのこと。

具体的には以下のような事項が計画されています。新たな説明映像の作成やデジタル技術の導入による情報発信により、水子貝塚をより分かりやすく説明する。縄文の森や植栽ゾーンの再整備により、縄文時代の自然を実感できるようにする。発掘体験を可能にしたり、学習広場

に屋根を設置することなどで、充実した体験・学習を可能にする。これにあわせて、新たな発掘調査が実施されるとのことです。何か新発見を期待したいものです。

11月16日(土)には、水子貝塚公園30周年記念事業が行われる予定です。キッチンカーが参加して縄文グルメコンテストが行われ、熱気球体験などもできるそうです。出かけてみてはいかがでしょうか。



編集後記

ここ数年、気候がおかしく春夏秋冬がはつきりしません。特に春、秋がなくなってしまうているかの如く、春らしい気温、秋らしい気温が感じられなくなっているように思います。

台風の進路が複雑だったり、本来は台風が発生しないようなところで発生したりします。確実に地球温暖化の影響なのだと感じます。年々、猛暑といわれる日が多くなります。そしてまた、今年の夏は更に暑いとのことです。節電で冷房の使用を控える高齢者は少なくありません。しかし、35度以上の気温の場合、窓を開けても涼しい風は期待できません。

また昔は朝夕、陽が沈むと涼しくなったものですが現在は熱帯夜で25度以下にならない夜も多いです。適切に冷房を使用することが大切です。省エネとは、生活の中で使っているエネルギーを無駄なく上手に使うことです。命を奪うような節電はしないようにして、上手に省エネをして暑い夏を乗り越えてほしいと思います。